



Charte du Club des Vieux Cons Modernes

PRÉAMBULE

Intolérants de tout bord, racistes, antisémites, ségrégationnistes, complotistes, conspirationnistes ; passez votre chemin.

Fondé en l'an de grâce 2021, le Club des Vieux Cons Modernes est une ligue d'acolytes dont l'ambition est de lutter farouchement contre le « nouvel ordre moral ».

Le Club cultive l'amour de la liberté, l'art du débat, et les carottes, parce que ça rend aimable.

Notre devise : « Un mortel ne se prive jamais de vivre ».

Alors, si vous vivez avec votre temps,
mais que vous préférez le prendre :
rejoignez-nous !
Adhérez !

Article I

Le Vieux Con Moderne n'a pas d'âge et le sexe qu'il veut. Il n'a pas de couleur de peau définie, d'orientation politique, sexuelle ou religieuse particulière. Et il t'emmerde.

Article II

Le VCM n'est pas un gros con, un sale con ou un pauvre con. Il n'est pas forcément con d'ailleurs, mais il craint de le devenir. Il en a tout le potentiel.

Article III

Le VCM est un libre penseur qui veut disposer de sa vie, de sa mort, et de tout le reste, en toute impunité.

Article IV

Le VCM trouve que le progrès n'est pas toujours un progrès.

Article V

Le VCM sait que la cigarette et l'alcool tuent, mais qu'est-ce que c'est bon.

Article VI

Le VCM est humaniste six jours sur sept. Le septième, il se repose.

Article VII

Le VCM adore l'immoralité, la transgression et l'obscénité, qui permettent à son intelligence naturelle de se détendre.

Article VIII

Le VCM pense que l'être humain est pétri de faiblesses et d'erreurs et que vouloir le rendre parfait est une absurdité.

Article IX

Le VCM constate avec amertume que si la guerre fait des morts, la paix fait des ravages.

Article X

Le VCM aimerait que l'économie soit au service de l'homme, et pas l'inverse.

Article XI

Le VCM redoute plus le silence des pantoufles que le bruit des bottes.

Article XII

Le VCM trouve que trop de transparence rend flou.

Article XIII

Le VCM respecte les végans autant que les côtes de boeuf.

Article XIV

Le VCM considère que son bonheur et son plaisir ne sont pas des œuvres d'art, et n'apprécie pas qu'on les encadre.

Article XV

Le VCM ne pense pas que la photo du sushi qu'il a dans son assiette mérite d'être envoyée à tous ses contacts.

Article XVI

Le VCM est convaincu que ce ne sont pas les « Bisounours » qui ont écrit les droits de l'homme.

Article XVII

Le VCM considère que la légèreté et l'insouciance sont des qualités primordiales.

Article XVIII

Le VCM estime que la peur est un moteur qui pollue le débat et augmente notre bilan carbone.

Article XIX

Le VCM pense que restreindre les libertés au nom de la liberté est une idée saugrenue.

Article XX

Le VCM adore philosopher et raconter des conneries, en même temps.

Article XXI

Le VCM est contre toute forme de violence, mais pense que parfois, certaines baffes seraient méritées.

Article XXII

Le VCM revendique le droit de douter.

Article XXIII

Le VCM peut volontiers comprendre les personnes qui ne sont d'accord avec aucun de ces points.

Article XXIV

Le VCM est contre les chartes.

Article XXV

Le VCM estime que 25 points sont largement suffisants pour une charte et que Dieu avec ses dix commandements était un fainéant.

Pour le reste, tout est dans le livre et dans le spectacle.
Écrivez-nous à cette adresse : clubdesvieuxcons@gmail.com